

DES ÉLÈVES DE LA SECTION DE BAC PROFESSIONNEL LOGISTIQUE EN VISITE À FIGUERAS

Dans le cadre de la **section européenne**, des élèves de 2de, de 1^{ère} et de terminale bac professionnel logistique se sont rendus à Figueras pour passer une journée riche en informations.

Le matin, afin de préparer au mieux l'épreuve de la **section européenne**, une visite de l'entreprise de transport logistique **TRANSEMPORDA** basée à Vilamalla a été organisée.



Un accueil chaleureux a été réservé à notre groupe où les élèves attentifs ont écouté les explications claires toutes en Espagnol.



La visite a débuté par des informations sur l'évolution de l'entreprise, son activité, les véhicules et engins de manutention utilisés, les marchandises transportées en vrac ou sur des palettes y compris des matières dangereuses, l'organisation du stockage, les lieux géographiques desservis en Espagne ou en dehors des frontières dont la France avec des délais de livraison très réactifs...



La visite s'est poursuivie par la présentation du travail administratif avec les documents utilisés pour le transport, l'utilisation de l'outil informatique...

Nous avons bénéficié en direct d'informations sur l'utilisation des programmes informatiques utilisés pour établir les documents de livraison.

De nombreux documents ont été remis à notre groupe afin de travailler ensuite en classe sur l'utilisation de ceux-ci, l'apprentissage du vocabulaire professionnel...



Un grand merci à TransEmporda pour cette visite instructive et l'accueil agréable réservé !